
ACTA DE MATERIALES  AC-150311-01 
 
La sesión convocada con fecha 15 de Marzo del 2011 a las 12:00 horas, en la 
sala de Juntas del área Mecánica Eléctrica. Se reunieron los siguientes 
integrantes de la Academia de Materiales  bajo la siguiente orden del día:  
 
1. Se paso lista de asistencia. 
En esta reunión estuvieron presentes 7 de 10 miembros de la academia. 
Los asistentes fueron: 

? CERVANTES GUERRERO JUAN JOSE 
? ESPERICUETA GONZALEZ DORA ERIKA  
? MARTÍNEZ FLORES ESPERANZA ELIZABETH  
? MIRANDA VIDALES JUANA MARIA 
? RODRIGUEZ REYNA SANDRA LUZ 
? VILLANUEVA BRAVO SERGIO 
? GONZALEZ ORTIZ JOSE ARNOLDO 
 

Los miembros que no asistieron fueron : 
? DE LA PEÑA SANCHEZ FELIPE DE JESUS 
? LOREDO GONZALEZ HUMBERTO ISABEL  
? RINCON HERNADEZ FERNANDO (PROFESOR QUE SOLICITO LICENCIA) 
 

Siendo los invitados a la reunión: 
? CARDENAS GALINDO JUAN ANTONIO 

(Presidente de la Comisión Curricular) 
? LUNA GUTIERREZ SAMANTHA BERENICE  

(Responsable del laboratorio de Ing. de Materiales  A) 
 
EN ESTA REUNIÓN FUNGIERON COMO PRESIDENTE Y SECRETARIO, 
RESPECTIVAMENTE: 

MARTINEZ FLORES ESPERANZA ELIZABETH  
RODRIGUEZ REYNA SANDRA LUZ 

 
Debido a que, con el número de asistentes se cumplió con el porcentaje 
requerido para dar validez a la reunión, se procedió con las siguientes 
actividades.  
 
2. Entrega de los formatos AAEO1, AAAE02 Y AAAE03. 
Los formatos AAAE01 (verificación del cumplimiento del programa) y AAAE02 
(autoevaluación), AAAE03 (evaluación semestral del profesor, evaluación de 
pares) fueron enviados por la Secretaria de la Academia con diez días de 
anticipación. La Evaluación de pares de profesores (formato AAAE03), se 
realizo en la misma reunión de academia.  
 
 
 



3.       Entrega de apuntes de material didáctico al Secretario de Academia 
Para dar cumplimiento con las evidencias que solicita CACEI con motivo de la 
reacreditación de los programas del Área Mecánica Eléctrica, los profesores 
que asistieron a esta reunión entregaron apuntes, exámenes, así como 
trabajos que los alumnos realizaron en sus respectivas materias durante el 
primer semestre del ciclo escolar 2010/2011.  Debido a que el M.I. Humberto 
Isabel Loredo González tenía otros compromisos, envió sus formatos de 
evaluación y los apuntes con la MI. Dora Erika. 
 
4.  Presentación de la página virtual del AME  
La Dra. Rodríguez presentó la página electrónica del AME (plataforma Moodle) 
para que los profesores interesados en abrir un curso en línea tengan acceso a  
este medio electrónico. Además  se les comunico a los miembros que tienen  a 
su  disposición la liga de Academias (en la misma página www.ame.uaslp ). En 
esta liga los profesores pueden acceder a las últimas actas de la academia de 
Materiales (desde enero del 2010 a la fecha), así como a los correos de los 
cada uno de los miembros. 
La MI. Dora Erika Espericueta comento que se puede abrir un curso por parte 
de los profesores para intercambiar información relacionada con la academia 
utilizando intranet. 
 
5.  Transitorios (Laboratorio de Ingeniería de Materiales A) 
Se comento por parte de la Dra. Elizabeth Martínez Flores sobre la petición de 
un proyecto que deben entregar los alumnos del curso de Ingeniería de 
Materiales A dentro del laboratorio de esta materia. Los puntos que se 
sometieron a discusión de los miembros de la academia son:  
 

(a) No se notifico a la Academia de Materiales sobre la propuesta para 
este proyecto. No hay objetivos claros y los alumnos no tienen las 
bases necesarias para hacer las propuestas que se solicitan. 

 
(b) Este proyecto genera confusión en los alumnos y los distrae de los 

temas básicos que se están revisando en el curso teórico, que de por sí 
está saturado de información. 

 
(c) Para que las autoridades y todos los involucrados estuvieran 

notificado s se invito al Dr. Juan Antonio Cárdenas Galindo (Presidente 
de la Comisión Curricular) y la MI. Samantha Berenice Luna Gutiérrez 
(Responsable del laboratorio de Ing. de Materiales  A).   

 
(d) El acuerdo al que se llego es en relación a que la función prioritaria de 

este Laboratorio debe ser ayudar a que los alumnos refuercen los 
conceptos b ásicos que se revisan en los cursos teóricos.  

 
(e) Cualquier nueva propuesta de práctica o trabajo debe ser sometida a 

la revisión de los miembros de esta Academia antes de ponerse en 
práctica con los grupos de laboratorio.  

 
(f) Por esta única ocasión el proyecto se realizará, debido a que ya se les 

había solicitado a los alumnos la presentaci ón de este trabajo, pero se 



pide a la Maestra Luna que defina bien los objetivos, los alcances y la 
forma de evaluación de este proyecto.   

 
(g) Se pide a la Maestra Luna que al concluir el presente semestre 

informe a la Academia sobre los resultados de estos proyectos para 
discutir y revisar la pertinencia de esta actividad. 
 

 Siendo  las 14:35  horas se da por terminada la sesión en la ciudad de S.L.P. 
 

 
DRA. ESPERANZA ELIZABETH FLORES 

PRESIDENTE DE ACADEMIA 
 

 
MC. SANDRA LUZ RODRÍGUEZ REYNA 

SECRETARIO DE ACADEMIA 
 


